

# Vereinigungspreis Schlachtschweine am/vom 30.09.2011

Schweine: Weiter stabil

Auch der bevorstehende Feiertag in Deutschland am kommenden Montag stört die Schweinevermarktung kaum.

Auch deshalb blieb der Vereinigungspreis heute mit 1,53 € weiter stabil, unabhängig von der Einführung neuer Abrechnungsmasken seitens der Schlachthöfe ab kommender Woche.

Auch für Anfang Oktober deutet im Moment nichts auf eine Preisbewegung am Schweinemarkt hin.

Für Schlachtsauen der Handelsklasse M nennt die "Vereinigung von Erzeugergemeinschaften für Vieh und Fleisch" für den gleichen Zeitraum einen mittleren Wochenpreis (Median) von **1,21 €/kg** frei Eingang Schlachtstätte. Dies entspricht einem mittleren **Ab-Hof-Preis von 1,09 €/kg** in einer Spanne von 1,08 € bis 1,10 € ab Stalltür des Ferkelerzeugers.

Auch am Ferkelmarkt bleibt alles bei den bisherigen Notierungen.

Quelle: [www.Kaack-Terminhandel.de](http://www.Kaack-Terminhandel.de)